



Cäcilia Blümel, geborne Feichfinger, gibt in ihrem und im Namen ihres Bruders, Florian Feichfinger, Bürgerspitals-Beauten, und ihrer Nichte, Clara Möhk, geziemende Nachricht von dem Ableben ihres innigstgeliebten Gatten, beziehungsweise Schwagers und Oheims, des Herrn

Alois Blümel,

Magistratsrath der k. k. Reichs-Haupt- und Residenzstadt Wien, Ritter des kais. österr. Franz Josef-Ordens und Inhaber der grossen goldenen Salvator-Medaille der Stadt Wien,

welcher nach einer kurzen, schmerzhaften Krankheit, und nach Empfang der heil. Sterbe-Sakramente, am 17. Oktober 1854, Morgens um $\frac{1}{4}$ auf 1 Uhr, im 52. Jahre seines Alters, selig in dem Herrn entschlafen ist.

Die Hülle des Verbliebenen wird Donnerstag den 19. d. M., Nachmittags um halb 5 Uhr, in der Stifts- und Pfarrkirche zu A. L. F. bei den Schotten feierlich eingesegnet, und sodann auf dem allgemeinen Währinger Friedhofs im eigenen Grabe zur Ruhe bestattet werden.

Die heiligen Seelenmessen werden am 20. d. M. von halb 10 bis 12 Uhr in obbenannter Pfarrkirche gelesen werden.